

IGLESIA Y FAMILIA PINOCHET rechazan nueva campaña juvenil de Lagos



P. Luis Eugenio Silva

P. Luis Eugenio Silva: "Reprobable"

El sacerdote Luis Eugenio Silva, quien fuera secretario privado del cardenal Raúl Silva Henríquez, calificó de "lamentable" el empleo de alusiones al fallecido prelado.

"No me gusta que en cualquier campaña política sea empleada la imagen de alguna figura religiosa; no me parece ético", señaló. "No quiero juzgar las intenciones de los autores, pero puedo decir, a lo menos, que me parece inadecuado porque representa un intento de politización de autoridades o personalidades destacadas de la Iglesia. En el fondo, lo que se está diciendo es que un sacerdote o un obispo vota o habría votado por una u otra opción. Eso es reprobable y los promotores de ese tipo de actividades debieran buscar alternativas para la campaña", indicó.

A su juicio, "la Iglesia tiene independencia de toda campaña política y no es por lo tanto aceptable que sectores de izquierda,

- Sacerdote Luis Eugenio Silva cuestionó uso de la figura del cardenal Silva Henríquez.
- Marco Antonio Pinochet: "Duele la utilización despectiva de mi padre".

Reacciones que van desde el dolor a la indiferencia—sin faltar quienes se declararon "felices" por ser aludidos—provocaron los nuevos adhesivos que el comando juvenil de Lagos comenzó a distribuir hoy para promover la inscripción en los registros electorales, que vence el 13 de agosto.

centro o derecha empleen la imagen de ninguno de sus sacerdotes para sus fines electorales".

Marco Antonio Pinochet: "Personajes del pasado no debieran usarse para mirar el futuro"

Marco Antonio Pinochet, hijo del senador

(a quien se alude en una de las pegatinas haciendo notar que el general (r) "no puede votar"), rechazó la utilización de la figura de su padre. También advirtió que "mirando al pasado no se consiguen más votos".

"Estamos en un país libre y cada uno puede emplear las herramientas que quiera, siempre que sean limpias", dijo Marco Antonio Pinochet. Sin embargo, agregó, "usar a personas que están en problemas o también a una figura como el Cardenal, que ya falle-



Marco Antonio Pinochet



ció, no es lo más adecuado. Ellos no son personajes que se debieran ocupar para mirar el futuro de Chile. Son personajes del pasado y más vale, en el caso del Cardenal, dejarlos en un lugar póstumo, de respeto. Y en cuanto a mi padre, también es parte del pasado y lo que hay que hacer es mirar el futuro... Siempre cuando se usa al padre de uno de una manera despectiva, duele".



Tamara Acosta

D.J. Katia (Tamara Acosta): "Si sirve para que los jóvenes se inscriban, genial..."

"Todas las iniciativas para que los jóvenes se inscriban son aplaudibles. Claro que yo adhiero a otra campaña, la de Gladys Marín", aclara la actriz Tamara Acosta, quien interpreta a la popular D.J. Katia en la teleserie La Fiera.

"Yo también estoy trabajando en este minuto en una campaña similar que será lanzada, que pretende el mismo objetivo: llamar a los jóvenes a inscribirse", continúa.

Asegura no sentirse molesta porque su taquillero personaje esté presente en la campaña laguista. "Para eso estamos en democracia", sostiene. Y aprovecha de decir que el sábado hay un acto del comando juvenil de Gladys Marín en el estadio Víctor Jara para llamar a los jóvenes a inscribirse.

—¿Cómo se explica tantas alusiones a la teleserie La Fiera en esta campaña?

—Si eso sirve para que los jóvenes se inscriban, genial. Pero ellos verán después cuál es la mejor opción y quién realmente los representa más.



Patricia Maldonado

Patricia Maldonado:
"Para mí es un placer"

Y "feliz" de aparecer en los adhesivos de Lagos se muestra la cantante **Patricia Maldonado**, fervorosa partidaria de Pinochet, quien estima que "inconscientemente" los laguistas "me mantienen viva como uno de los pocos artistas en Chile que han pasado por la actividad política dejando algo".

"No lo digo por pose, sino porque realmente considero fantástico que un grupo creativo de un candidato presidencial haya dedicado minutos de su tiempo para promocionarme. Para mí es un pla-

cer", agrega.

La cantante popular —quien robó cámaras en Londres durante las audiencias por el caso Pinochet en las afueras de la House of Lords— dijo que "el despliegue de pegatinas de la campaña de Lagos es una muestra de cómo esa candidatura es la que tiene más recursos".

Marco Enríquez: "La pegatina es un homenaje al Cardenal Silva"

En tanto, el creador de las pegatinas de la campaña de Lagos, Marco Enríquez, dijo estar en desacuerdo con el sacerdote Luis Eugenio Silva, ya que no se está utilizando la imagen del Cardenal, sino que sólo se "está constatando un hecho".

"Yo respeto mucho a la Iglesia, por lo que el incluir al Cardenal constituye un homenaje porque era una persona que votaba, participaba en las instituciones democráticas. Esta es una campaña de bien público", enfatizó.

Con respecto a las declaraciones de Marco Antonio Pinochet, indicó que concuerda con el hijo del senador vitalicio en que hay que mirar al futuro y no el pasado. "Con los adhesivos no se está mirando al pasado. Por el contrario, se está diciendo que es muy importante votar para que no ocurra ninguna de las cosas que han ocurrido en Chile", enfatizó.

"Coincidencias" en primera reunión RN-UDI por DD.HH.

Su primera reunión de coordinación sostuvo esta mañana el equipo RN-UDI encargado de consensuar una propuesta común de la alianza en materia de derechos humanos. A la casa del senador UDI **Andrés Chadwick**, concurren su par **Jovino Novoa** y, por RN, su vicepresidente, **Miguel Luis Amunátegui**, y la diputada **María Pía Guzmán**.

La parlamentaria destacó la "asombrosa y absoluta confluencia" de los dos partidos frente al tema y la estrategia a seguir hacia adelante. La primera conclusión, señaló Pía Guzmán, fue "el acelerado deterioro de las condiciones políticas en las últimas semanas frente al tema y la fuerte polarización que han alejado las posibilidades de acuerdo. Vemos esto con mucha preocupación". Sin embargo, recalzó que "no vamos a renunciar a este acuerdo" y que se seguirán reuniendo semanalmente para lograr una postura común.

Agregó que pudieron constatar en el encuentro que "nuestras conversaciones con los distintos actores han sido las mismas". Cada

partido continuará con ellas, aunque los nombres de los interlocutores de la oposición se seguirán manteniendo en "reserva", para no entorpecer el proceso. Esto, explicó, "porque lo que aquí se debe hacer es colaborar para generar la mayor confianza posible. Lo único que puede hacer prosperar un acuerdo es que los actores sigan trabajando sin protagonismo, entendiendo que ésta es una causa superior a las personas". Pero dijo que, para avanzar, "debemos reunirnos con quienes tienen posiciones contrarias a las nuestras".

Consultada si cree, igual que su abanderado **Joaquín Lavín**, que deben reunirse las FF.AA. y los familiares de los

detenidos desaparecidos, Pía Guzmán dijo que "no podemos circunscribir el conflicto a los militares y los familiares de las víctimas. Esto toca a todos los actores, que debemos asumir nuestras responsabilidades históricas".

Respecto si en la UDI hay apertura a someter el tema de los DD.HH. a un plebiscito —como ha planteado RN— dijo que no entraron a las propuestas concretas y que hoy sólo hicieron un "coincidente" diagnóstico.

● **Advierten "deterioro acelerado de las condiciones políticas y polarización que alejan las posibilidades de acuerdo".**

● **Sin embargo, no renunciarán a buscar una solución al tema.**